

ENJOY! 多賀ささゆり保育園です!

夏が近づき、暑さも本格化してきたように感じる日々が続いています。園庭では、子どもたちが、砂場に水をためて泥んこ遊びをしたり、プールに入ったりして、夏ならではの遊びを思いっきり楽しんでいます。

今年度は、いつもより春が早く過ぎてしまったように感じますが、新しいおともだちを迎えて、楽しく過ごした春のようすをご紹介します。

1歳児

虫探しやお花探しを楽しむ子どもたち。ちょっとぴり虫がこわい子どもたちですが興味があり、じっくり見つめています。お花も好きで、見つけると保育者にくれたり、大切に自分で持ったりしています。



2歳児

「さんぽ」の歌を歌ったり「1、2、1、2」とクラスのみんなで掛け声を合わせたりして元気よく散歩に出かけています。車が大好きな子どもたちは、トラックやクレーン車などを見ると大興奮!! 「先生、○○あった!」「飛行機だ!!」と見つけたものや感じたことを伝えてくれます。



3歳児

桜並木で遊んでいると「あ、むしや!」と虫を見つけたことを伝える声が聞こえ「どこどこ?」と見つけた場所に集まる子どもたち。見てみると、ダンゴムシが多くなっています。そお~と触ったり、手の上にのせたりして虫つかみを楽しみました。



4歳児

子どもたちは外であそぶことが大好きです。うんていや鉄棒に積極的に挑戦しています。何度も繰り返し練習する姿は、とっても素敵で、できるようになったら満足そうに見せてくれます。素敵な姿をたくさん認め、自信や満足感が味わえるようにしていきます。



5歳児

大切に育てているイチゴ。外で遊んでいる時に「大きくなったかな?」「もうすぐ赤くなるで」「イチゴの赤ちゃんがいるよ」など気づいたことをおともだちに話しながら収穫の日を楽しみにしていました。いよいよイチゴを収穫する時は「早く食べたい」「甘いにおいがする」などおともだちと感じたことを話していました。



このほかにも、園庭で体をいっぱい動かしたり、園周辺に散歩に出かけ、草花や虫などに触れたりして遊びました。

その中で、初めての園生活に不安だった新入園の子どもたちも、保育者に温かくかかわってもらしながら少しづつ慣れていきました。今では、おともだちと一緒に楽しく遊び、にっこり笑顔で過ごせるようになりました。

今後も、安心して園で生活し、毎日を楽しく過ごせるように、いろいろな活動をしていきたいと思います。

